



なかよし



2023年(令和5年)5月31日 NO.4

日吉台小学校
なかよし学級



やりきった 体育発表会

5月26日(金)に、体育発表会を行いました。それぞれの学年で、表現や団体競技、走の運動を行いました。表現では、動画を見ながら個々で練習したり、クラスで音楽を口ずさみながら自然と体が動いたりしている姿がありました。団体競技では、違う学年と交流を深めながら力を合わせて取り組んできました。徒競走やリレーでは、全力で最後までやり切ることを目指して練習してきました。

それぞれの演技、競技で友だちと作り上げるという達成感や、どのような状況であっても自分の全力を出し切ることの大切さを味わえたように思います。そして、温かい応援は自分の大きな力になることも実感できました。

体育発表会でつけた最後までやり切る力や仲間と協力する力をこれからの学習や行事等に活かしていきます。保護者の皆様、温かい応援をくださり、ありがとうございました。

「体育発表会でがんばったこと」

坂本 拓海

ぼくが体育発表会で出たのは、徒競走・ソーラン節・ボール運びです。その中で一番楽しかったのは、ソーラン節です。移動をして、「どっこいしょ、どっこいしょ、ソーラン、ソーラン」と声を出すところが大変でした。でも、毎日の練習をがんばったし、真剣に練習をしたから、その大変さを乗り越えられました。とても楽しかったです。

「体いくはっぴようかい」

ふじい ゆいと

ぼくががんばったことは、ボールはこびです。ボールをおとさないようにはこびました。

四年生といっしょにはこぶことができたから、うれしかったです。

「体育発表会をふりかえって」

金野 晴真

ぼくが一番がんばったことは旗です。みんなと一緒にしつかりとふりつけを一緒に合わせられてここまで練習を頑張つてよかったなと思いました。リレーで最後まで走り切れたこと、一年生と玉入れをできたこともうれしかったです。

「体育発表会」

石井 美桜

私がんばったことは、徒競走の「今日の運命は？」です。私は、練習の時はいつも一位だったのにいざ本番になると、一位が取れませんでした。小西君が、練習の時にいつも「運がいいなあ。」と言ってきたけど、本番では、小西君が一位を取りました。運がいいのは小西君の方だったなと思いました。

今日は、ちょっと残念だったけど、一生懸命走ることができて、やり切ったので気持ちよかったです。

☆お知らせ☆

- 今週中に、1学期の個別の指導計画を黄色の個人情報を入れる袋に入れて、お渡しします。個別の指導計画は、ご家庭で保存していただき、黄色の封筒は、学校にお返しく下さい。気になることや疑問点がありましたら、6月5日からの週に担任がそれぞれのご家庭に電話する際、お知らせください。よろしくお願いたします。
- 6月の納金は、それぞれの学年通信を見て、金額をご確認ください。1～3年生は、学年と同じ内訳になります。4～6年生は、特別支援学級の児童はコグトレオンライン(594円)を購入しているの、納金の内訳が学年と異なります。ご了承ください。